



竜中だより

校訓

自律 協力 創造 勤勉

NO. 5

令和6年7月23日発行



学校ホームページ



<http://ryuyo-j.city-iwata.ed.jp/>

南棟トイレが新しくなります

夏休み開始と同時に、南棟トイレの改修工事が始まります。1階から3階の男女全てのトイレが対象です。予定している工事期間は、7月24日（水）から、11月29日（金）までです。改修工事は、全ての個室を洋式化することが一番大きな目的ですが、天井や床、壁なども剥がして大幅にリニューアルされます。

また、工事の現場事務所をグラウンドのサッカー場と野球場の間に設置し、工事関係車両はそのエリアに駐車されます。7月24日（水）から7月31日（水）の期間は、大きな作業関係車両も出入りするため、十分にご注意ください。なお、激しい騒音や振動が伴う工事は夏休み中に済ませる予定です。

完成までの期間は、南館を利用している生徒の皆さんには不自由を掛けることとなります。仮設トイレも設置されますが、これまでのように十分な数ではありません。新学期に入ったら、限られた校内のトイレをどのように使っていくのかをお伝えします。素敵なトイレが完成するのを楽しみにしながら、協力して乗り切っていきたいです。



池と昇降口の間は作業用のスペースとして壁で囲われます



草の生えている場所は仮設現場事務所と駐車場になります



壁も床も天井も新しくなります
(スリッパを使用しなくなります)



中体連磐周大会で男子総合が準優勝に！

竜洋中学校の勢いが止まりません。中体連の磐周大会では、各競技の上位チームに得点が与えられ、その合計得点にて総合優勝を決めています。今年度の竜洋中男子は、サッカー部と男子卓球部の優勝が大きな得点源となり、周南中学校に続いて準優勝でした。

さて、7月20日（土）、21日（日）の陸上競技を皮切りに、中体連の県大会がスタートしています。応援してくれている仲間たちの熱い思いを胸に、竜洋中学校代表として、磐周地区代表として、思う存分に力を出し切ってきてください。



今日で74日の1学期がおわります。みなさんにとっては、どんな74日間だったでしょうか。私は人生で初めてのことばかりの1学期でした。初めての竜洋勤務、初めてのヤギなど。新鮮な1学期でした。

私からは、大きく2つお話をします。内容としては
1つめは、1学期の振り返りです。
2つめは、夏休みのことです。

まず1学期の振り返りからお話ししたいと思います。4月は『修学旅行やFW、遠足』など大きな行事からスタートしました。5月は翔竜祭、6月に1年生は初めてのテストを受けました。さらに、磐周大会や吹奏楽部のコンサート、生徒会選挙など、すべてを制限なく実施できたことは本当に喜ばしいことだと思います。

皆さん一人一人の1学期の振り返りは、この後、担任の先生から通信票を渡していただきながら行いましょう。この通信票は、1学期のがんばりの様子を、先生方が数字や言葉で「よくがんばったね」という思いを込めて作っています。それと同時に、「あなたなら、2学期に、こういうところをもう少しがんばれるぞ。」というエールも込められています。ぜひ、よく見て、自分の1学期を振り返ってみてください。

学校全体を振り返ってみましょう。始業式で皆さんに、今年1年で意識してほしいことをお話ししました。それは、生徒会スローガンの「協竜」にもあるように、恐竜のような大きな器で「お互いを大切に認め合うような空間を作っていきましょう。」ということです。周りの人(自分含む)やモノを大切に作る言動はできましたか。先日の朝礼でも話したように「ほんのちょっとした感謝、ありがとう」を積み重ねていくことが自分や皆さんの所属する集団を必ず成長させます。皆さんにはこのお話を何回も繰り返し伝えたいと考えています。

もう一つは、夏休みの話をします。テーマは「百聞は一見にしかず」です。英語で言うと
「Seeing is believing.」

「人から話を聞いてわかった気になるのではなく、何事も自分で体験してみることが大事だ」という意味です。さて、皆さんに質問です。右の写真はどこでしょう？

正解は「津倉邸」です。掛塚の旧回船問屋で1889年に建築されました。江戸から明治にかけて船で行う運送業を担って栄えていたということです。この学校に勤務してから校長室にお見えになる地元の皆さんに「先生、一度見においでよ」と誘っていただいたので、先日見学してきました。当日はちょうど、本校の3年生もボランティア活動で草取りをしており、その後、津倉邸の勉強会が開かれました。



昔ながらの外観、伊豆から運ばれた石で建てた石蔵、ケヤキの柱、日本画の掛け軸、昭和に建て増しされた豪華な洋室など初めてお目にかかるものばかりにまずは感嘆しました。

また、それ以上に驚いたのが地元の方が大勢草取りに参加していることでした。3年生への学習会もとても丁寧に行っていただきました。初めて訪ねた私にもとても優しく対応してくれました。地域の宝を皆さんでずっと大切にしたい、その思いをあなた方(若い世代 中学生)にも理解してほしい、という地域の方の願いを強く感じる機会となりました。

夏休みは様々なことにチャレンジできる絶好の機会です。読書 ボランティア 研究 家族旅行 地域巡り スポーツ観戦 など。チャレンジしてみて初めて分かること、気づくことがあります。それが皆さんを人として成長させることに繋がっていきます。

みなさん、勉強、部活で忙しい人もいるとは思いますが、これも一つの人生勉強です。ちょっとだけ自分の視野を広げてみましょう。